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第 １０ 回 知 多 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

 

   招集年月日  令和５年９月１５日 

  招 集 場 所  知多市役所書庫棟会議室１ 

  開    会  午前９時３０分 

  閉    会  午前１０時 

  出  席  者   教育長         永 井 清 司 

          委員          栗 本 弘 太 

          石 井 久 子 

加 古 三津代 

                      腰 嶋 正 誉 

出席した職員    教育部長兼学校教育課長 竹 内 芳 美 

生涯学習スポーツ課長  石 川 義 章 

          指導主事        大 西  博 

                      柘 植 裕 之 

          事務局学校教育課    山 本  泉 

                      竹 内 久 恵   

傍   聴   者  なし 

議     題  なし 

 そ の 他  (1) 令和５年８月準要保護者等の認定状況について（報告） 

(2) 教育委員会後援事業について（報告） 
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１ 開会 

  出席者５人 

  第１０回知多市教育委員会定例会を開会する。 

 

２ 前回会議録の承認について 

  第８回定例会会議録、第９回臨時会会議録は、委員全員の賛成により承認された。 

   第８回署名委員 加古委員、石井委員 

   第９回署名委員 加古委員、腰嶋委員 

  第１０回定例会会議録署名委員を指名した。 

   腰嶋委員、栗本委員 

 

３ 教育長報告 

  別紙教育長報告により説明した。なお、概略は次のとおりである。 

 (1) 知多市制服検討委員会 

   中学生に参加してもらい、見本を見ながら意見をもらいました。 

 (2) エスペランサありがとうパーティー 

   つつじが丘を拠点に日本語教育の必要な児童生徒への支援をしていただいているエス

ペランサのパーティーに参加しました。拠点としている集会場の改修工事に伴い一度お

休みをするとのことです。 

 (3) 愛知県史跡整備市町村協議会役員会・総会 

   来年・再来年は知多市が会長市として実施をしていくとのことです。 
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４ その他 

(1)  令和５年８月準要保護者等の認定状況について（報告） 

（説明）竹内学校教育課長 

令和５年８月準要保護者等の認定状況について、ご報告いたします。右肩その他（１）の資

料をお願いします。 

準要保護の認定につきましては、前回から今回までに認定はなく、取消については、小学校

５人、中学校１人で、現在の認定者数は、小学校３３０人、中学校２３４人、合計５６４人で

す。 

認定児童生徒の理由別内訳は、「児童扶養手当の支給を受けているもの」の理由で取消が６

人、「保護者の職業が不安定で、生活状態が悪いと認められるもの」の理由で、認定が４人、

取消が４人でございます。なお、この内訳のうち、小学校３人、中学校１人の計４人について

は、従来の理由での認定を取り消し、別の理由で認定を行ったものになります。 

次に、要保護の認定につきましては、前回から今回までの認定件数は小学校で１人となって

おり、取消はありませんでした。 

現在の認定者数は、小学校８人、中学校７人、合計１５人です。 

続きまして、特別支援教育につきましては、Ⅱ段階では、前回から今回までに、決定、取消

ともにありませんでした。現在の決定者数は、小学校１３８人、中学校４０人、合計１７８人

です。 

Ⅲ段階につきましても、前回から今回までに、決定、取消ともにありませんでした。現在の

決定者数は、小学校１６人、中学校１人、合計１７人です。 

裏面をお願いします。 

就学援助認定者数の前年度との比較表でございます。上段の要保護の認定者数、８月は令和

４年度と比較し、４人減の１５人です。下段の準要保護は、４人減の５６４人となっています。 

以上で説明を終わります。 

（質疑・意見）なし 

 

(2) 教育委員会後援事業について（報告） 

（説明）竹内学校教育課長 

教育委員会後援事業についてご報告いたします。右肩その他（２）の資料をお願いします。 

８月中に、知多市教育委員会後援に関する取扱要綱 第３条の規定に基づき、教育長の決定

により、項番１事業名「すご～い工場博in知多半島道路PA」から、項番１２事業名「JFA Magical 

Field Inspired by Disney ファミリーサッカーフェスティバル“First Touch”in 愛知」ま

での１２事業について後援を承諾しましたので、ご報告いたします。 

以上で説明を終わります。 

（質疑・意見） 

加古委員 

 項番１１あいちのたてもの博覧会２０２３は知多市にも対象の建物がありますか。 

石川生涯学習スポーツ課長 

 今年度の場所はまだ確定していないとのことでした。 

 

５ 自由討議 

(1) 学校訪問について 

栗本委員 

 知多中学校へ行きました。学級閉鎖になっているクラスがあったので心配です。２学期を迎
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えるにあたって、大きな事故や事件が無かったことで良いスタートが切れたのではないかと

思います。 

 

石井委員 

 新田小学校へ行きました。新型コロナウイルスの影響で、児童も教職員も休んでいる方が多

く、予定されていた授業にも参加できませんでした。学校に来ている児童は元気いっぱい過ご

していました。 

  

(2) １０月の行事等予定について 

竹内学校教育課長 

１０月の行事等予定表の事項を説明した。 

 

７ 閉会 

  第１０回知多市教育委員会定例会を閉会する。 

  次回は、１０月１３日（金）午前９時３０分から第１１回定例会を予定する。 
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 知多市教育委員会会議規則（昭和４５年教委規則第２号）第１４条の規定により、ここに

署名する。 

 

           令和５年９月１５日 

 

（教 育 長）                                                  

 

（委  員）                                                  

 

（委  員）                                                  

 

（教育部長）                                                                                  


